



Veracruz y su baraja de aspirantes

La carrera rumbo a 2024 está en marcha en **Veracruz** y los **aspirantes** de las diferentes fuerzas políticas están prácticamente definidos.

Es muy poco probable que surja un actor emergente, debido a la dificultad de posicionar un nombre en la opinión pública estatal en el corto plazo; recordemos que en 2013 ya deberían estar perfilados los **aspirantes** a suceder en el cargo al actual gobernador, Cuitláhuac García.

Por el Movimiento de Regeneración Nacional, Morena, se manejan los nombres de Rocío Nahle García, secretaria de Energía del Gobierno Federal, quien lleva tres campañas, dos distritales y una estatal –la de 2018, cuando ganó una posición en el Senado–; Sergio Gutiérrez Luna, actual presidente de la Mesa directiva en la Cámara Baja del Congreso; Zenyazen Escobar García, titular de la SEV y ex coordinador de la bancada de Morena en la Legislatura local; Manuel Huerta Ladrón de Guevara, delegado de programas sociales en **Veracruz**; Eric Cisneros Burgos, secretario de Gobierno; Ricardo Ahued, ex senador y alcalde Xalapa; y Juan Javier Gómez Cazarín, presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado.

<https://imagendelgolfo.mx/columnas/veracruz-y-su-baraja-de-aspirantes/50183283>